



Als strahlender Sieger nahm Ditmar Pankoke den Wanderpokal der Bruderschaft für sein Team von Oberst Schulte entgegen.

Verleihung des Wanderpokals der Allagener Schützen:

Mittelkompanie schoß am besten

Wiederwahl von Rendant Schröder nach acht Jahren Amtszeit

Allagen. (thof) Auf ein ereignisreiches Jahr blickte Oberst Gregor Schulte auf der diesjährigen Versammlung der Mittelkompanie, die auch von Präses Ernst Müller, Schützenkönig Wolfgang Rusche, Ortsvorsteher Norbert Schulte und den Abordnungen vieler Vereine besucht wurde, in seinem Jahresbericht zurück.

Rendant Franz Schröder berichtete der Versammlung von erhebliche Investitionen an der Halle im vergangenen Jahr. So erhielt der Anbau ein neues Dach, der Boden hinter der großen Hallentheke wurde gefliest und neue Tische wur-

den angeschafft. Diese Investitionen waren notwendig geworden, um die vorhandene Bausubstanz der Schützenhalle zu erhalten.

Bei den folgenden Wahlen stand der Posten des Rendanten zur Wiederwahl beziehungsweise Neubesetzung an. Auch acht Jahre nach seinem Amtsantritt zeigte sich Franz Schröder noch nicht amtsmüde und wurde einstimmig für weitere vier Jahre gewählt. Für den nach ebenfalls acht Jahren auf eigenen Wunsch ausscheidenden Königsoffizier Werner Müller wurde Donat Korf jun. als Nachfol-

ger gewählt. Die Kasse prüfen im kommenden Jahr Josef Helle, Werner Berghoff und Herbert Miethke.

In der Vorschau auf das kommende Schützenfest sowie andere Veranstaltungen in der Halle beschloß die Versammlung mit großer Mehrheit, die Getränkepreise maßvoll anzuheben.

Eine sehr angenehme Aufgabe lag dann anschließend vor Oberst Schulte, galt es doch, den Sieger im Schießwettbewerb der drei Kompanien auszuzeichnen und ihm den begehrten Wanderpokal der Allagener Bruderschaft zu

überreichen.

Bereits zum zehnten Mal, „verteidigte“ die Nordkompanie den dritten und letzten Platz. Mit dem zweiten Platz vorlieb nehmen mußte diesmal der Vorjahressieger, die Südkompanie. Als strahlender Sieger nahm Kompanieführer Dietmar Pankoke den Wanderpokal für sein Team entgegen.

Strahlende Sieger

Franz-Josef Helle, Schriftführer der Sportschützen Möhnetal, stellte im Anschluß die Schützen vor, die die heimische Bruderschaft beim Pokalschießen des Sauerländer Schützenbundes bestens vertreten hatten. Im Luftgewehrschießen schnitten Guido Rinsche (1. Platz), die Mannschaft (2. Platz), Olaf Kleeschulte (3. Platz), Thorsten Sprenger (2. Platz) und Markus Münstermann (3. Platz) ganz hervorragend ab.

Noch besser lief es in der Klasse „Luftpistole“. Hier belegten Berthold Helle, Carsten Helle und Ralf Schulte die ersten drei Plätze und wurden somit auch überlegen Sieger im Mannschaftswettbewerb.

Zum Schluß der Versammlung dankte Oberst Schulte noch der heimischen Blasmusik, die die Jahreshauptversammlung der Schützen musikalisch begleitet hatte.



Das neue Leitungsteam mit Franz Schröder, Donat Korf jun., Josef Helle, Werner Berghoff und Herbert Miethke wird die Geschicke der Kompanie in die Hand nehmen. Fotos: Franke